

Update: Projekt „Orange Bank“



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

im Rahmen der Gestaltung des diesjährigen Settings des Projektes die „Orange Bank“, wurde eine in den letzten Jahren gestaltete orange Bank mit der Gleichstellungsbeauftragten des Rheinisch-Bergischen Kreises, Anja Möldgen am Dienstag, den 10. September 2024 bei uns vor dem Rathaus in Overath kurzzeitig aufgestellt.



Foto: © S. Fielstette/ Bürgermeister Christoph Nicodemus (Mitte) freute sich, die wichtige Aktion von Sandra Partsch (links) und Anja Möldgen (rechts) unterstützen zu können.

Um dieses Jahr gemeinsam ein starkes Zeichen gegen Gewalt an Frauen zu setzen, wurden zahlreiche Portraits geschossen, welche im Nachgang auf die Bank gedruckt werden. Sie sollen als kraftvolles „Unterschrift“-Symbol gegen Gewalt an Frauen dienen.

Vielen Dank allen Bürgerinnen und Bürgern, welche an der Aktion teilgenommen haben und eine persönliche Note in Form eines Portraitfotos auf der Bank beisteuerten, um die Aktion zu unterstützen.

Ihre Gleichstellungsbeauftragte
Sandra Partsch